



Medienmitteilung

Die vierte Staffel von «House of Cards» als Vorpremiere bei HollyStar

Neuenburg, 10. März 2016. – Wann erscheint die neueste Staffel von «House of Cards» in der Schweiz? Die Schweizer Fangemeinde wartet schon lange sehnsüchtig auf die vierte Staffel dieser US-Erfolgsserie. Der Coup: Diese Netflix-Produktion gibt es als VoD-Angebot (Video on Demand) nicht zuerst bei Netflix in der Schweiz, sondern bei HollyStar. Selbstverständlich braucht es dafür auch kein teures TV-Abonnement.

«Als Pionier für Serienneuheiten in der Schweiz ist es uns auch mit der vierten Staffel von 'House of Cards' gelungen, einen Coup zu landen. Und obwohl es eine Netflix-Produktion ist, konnten wir uns die VoD-Ausstrahlungsrechte als Vorpremiere in der Schweiz sichern. Netflix verzichtete darauf, diese Rechte für die Schweiz zu erwerben. Deshalb gibt es alle Folgen der vierten Staffel bei HollyStar bereits kurz nach ihrer Ausstrahlung in den USA. Unsere Kunden können die Machtspiele und Intrigen des US-Präsidenten Frank Underwood mit einem simplen Klick gespannt am Smart-TV-Fernseher, Computer (Mac/PC), Tablet und Smartphone verfolgen», freut sich Eric Grignon, CEO von HollyStar.

Die Politthrillerserie «House of Cards» um einen skrupellosen US-Abgeordneten, der sich mittels Intrigen, Korruption und Mord das Präsidentenamt unter den Nagel riss, hat längst Kultstatus und gehört zu den erfolgreichsten TV-Serien. Dank dem «Fresh Movies»-Angebot von HollyStar, sind die Folgen kurz nach ihrer Ausstrahlung in den USA ebenfalls in der Schweiz verfügbar.

Doch wer bei einem TV-Anbieter die vierte Staffel von «House of Cards» sehen will, braucht ein Abo mit mehreren Hundert Franken Jahresgebühren und einer Mindestlaufzeit von zwölf Monaten sowie zusätzlich ein kostenpflichtiges Optionspaket.

Bei HollyStar geht es viel einfacher und viel günstiger: Die gesamte Staffel mit 13 Folgen kann mit einem Click für CHF 34.90 in SD-Qualität (Standard Definition) oder für CHF 39.90 in HD-Qualität (High Definition) gekauft werden, ohne dass ein Abonnement abgeschlossen werden muss.

Hinweis an die Redaktion:

Hochauflösende Bilder: [House of Cards](#)

Welche Filme und Serien in der Schweiz insgesamt am beliebtesten sind, gab HollyStar kürzlich in einer [Medienmitteilung](#) bekannt.

Weitere Informationen unter www.hollystar.ch

Medienkontakt

Voxia communication SA

[Rolf Zibold](#), 078 777 87 77

HollyStar – fresh movies

HollyStar ist der leistungsstärkste Videostreaminganbieter der Schweiz. HollyStar bietet immer die neuesten Filme und «Hot from the US»-TV-Serien auf PC & Mac, Smart TV, Tablets und Smartphones mit Android und iOS – mit einem Klick, jederzeit und überall dank dem Offline-Modus. HollyStar ist eine Marke der Homedia AG mit Unternehmenssitz in Neuenburg. Homedia ist ein spezialisiertes Filmverleihunternehmen mit über 30 Mitarbeitenden. HollyStar erwirtschaftete 2015 mit dem Verleih von 1,2 Millionen Filmen rund CHF 6 Mio. Umsatz. Das Unternehmen befindet sich in Privatbesitz. HollyStar beliefert nebst dem Konsumentenmarkt insbesondere Unternehmen mit innovativen VoD-Lösungen. Unternehmen wie Sunrise, Quickline, Tamedia für 20 Minuten, Ex Libris, VTX nutzen die Dienste und das Know-how von HollyStar zur Vermarktung ihrer eigenen VoD-Angebote.